

学校公開お世話になりました

先週、5月22日（月）～24日（水）学校公開を行いました。23日には南部地区民生委員さん、24日には東部地区民生委員さんに、学校訪問をしていただきました。また、サポート委員会（5/18）、母親委員会（5/23）があり、たくさんの方に来校していただきました。

民生委員さんには、朝のあいさつ運動から授業参観をしていただき、母親委員さんには、給食の試食をしていただき、授業も参観していただきました。

参観後には、アンケートを書きいただきましたが、「気持ちのよい環境の中で、頑張っている様子、素晴らしいなと思いました。どの生徒も楽しいと感じられる学校生活が送れますようご配慮をお願いします。」「登下校の様子を初めて拝見させていただきました。生徒会を中心によく取り組まれているなあと感心しました。少し、あいさつの返事がかえってこない生徒さんもおられました。多くの生徒さんが気持ちのよいあいさつをしてくださいました。ヘルメットもよくかぶっておられました。また、自転車置き場や下駄箱を見ましたが、ヘルメットが荷台にきちんとそろえて置いてある様子、下駄箱のシューズがきちんとそろっている様子。すばらしいですね。生徒の皆さんと先生とが頑張っている学校のよい雰囲気をつくってくれていることに感謝します。これからもこのよき伝統を続けて欲しいですね。」「今日は、誠に有り難うございました。先生方のご努力が見学のあちこちで見ることができました。津山東中の現状を自慢したい気持ちにもなりました。素晴らしい学校で通いたい、通わせたい中学校ですね。これからもご尽力を。」などの感想をいただきました。また、授業の様子、下校時のマナー、掃除のポイントなど、津山東中をよりよくするためのアドバイスをいただきました。ありがとうございました。



母親部 給食試食会



サポート委員会



南部・東部民生委員さんの授業参観及び朝のあいさつ運動



